

ÖKOFEST IM WEIHERSBACH

Herzogenaurach – Am letzten Sonntag im April zog es zahlreiche Besucherinnen und Besucher in den Weiherbach. Die Ökofestinitiative hatte zum 22. Ökofest geladen.

Gut gefüllt war das Gelände rund um das Podium. Knapp 60 kommerzielle und gemeinnützige Anbieter waren gekommen. Ausführliche Informationen gab es unter anderem zu Solar- und Photovoltaikanlagen, Wärmepumpen oder das Anlegen und Bepflanzen eines naturnahen Gartens. Die Auswahl an Pflanzen, Kräutern und Samen war enorm. Landschaftsbetriebe und Direktvermarkter stellten ihre Produkte vor und auch Kleidung sowie Kunstgegenstände wurden zum Verkauf angeboten. Zahlreiche Mitmachaktionen gab es für Kinder im Kreativbereich, angeboten von Schulen und Kindergärten. ●



